

Freunde machen Urlaub

3 Paare feiern eine Hochzeit

Von abgemeldet

Kapitel 4: Die Prüfung und immer noch 1 Tag vor der Hochzeit

Dieses Kapitel hat meine Freundin Nami geschrieben. Sie schreibt ja schließlich schon fast so gut wie ich X3 und ich wollte, dass es einen Touch von One Piece bekommt und da kennt sie sich eben am Besten aus. Ich hoffe, dass euch auch das vorletzte Kapitel gefällt!

Auf der ersten stand Prüfung des Sumpfes, auf der zweiten Prüfung des Eisens, auf der dritten Prüfung der Schnüre und auf der letzten stand Prüfung der Bälle. Die Freunde schauten sich fragend an. "Was bedeutet das den? Prüfung der Bälle? Also ich kapiere das nicht?" Yami stimmte Kagome zu. Was hatte das den zu bedeuten und vor allem welche Tür sollten sie bloß nehmen. Inu Yasha schritt voran und meinte: "Ich bin für die Prüfung der Bälle. Wenn ich mir das andere Zeug ansehe glaube ich, dass Bälle etwas harmloser wären." Sein Vorschlag klang einleuchtend, denn bevor sie es mit stinkenden Sümpfen oder blöden Schnüren zu tun bekamen entschieden sie sich lieber für Bälle. Was sollte an Bällen auch schon so gefährlich sein? (die werden sich noch umsehn X3) Die Freunde gingen also zur Prüfung der Bälle und gleich nachdem sie durch die Tür gekommen waren konnten sie überall in den Wald Bälle sehn. Kagome rannte ein kleines Stück vor und pickte gegen einen der Bälle. "Fühlt sich komisch an. Hey Tea fang auf." Sie schmeiß den Ball zu Tea die ihn zurück pritschen wollte doch im selben Moment in dem sie den Ball berührte ging er auf und eine Schlange kam heraus die sie anspringen wollte, zum Glück hatte Inu Yasha sehr schnell reagiert und die Schlange mit seinen Krallen zerfetzt. "Das du aber auch alles anfassen musst >.<" Noch völlig geschockt von dem was gerade passiert war wichen alle von den Bällen zurück, als sie einen fetten Typen auf einem der oberen Bäume bemerkten. Er sah einem Ball schon sehr ähnlich und lachte über die Freunde. "Willkommen zur Prüfung der Bälle ihr dummen Kinder. Ich bin Satori euer Prüfer. Wenn ihr mich besiegt, was unmöglich ist, dürft ihr weiter gehen, aber macht euch keine allzu großen Hoffnungen. Ich bin noch nie besiegt worden. Hey was seht ihr mich den so komisch an???" Die 6 Freunde sahen ihn wirklich komisch an und fingen an zu tuscheln. "Ist das jetzt ein Ball oder was anderes??" "Keine Ahnung. Fett ist es ja." Satori wurde wütend. "Was fällt euch dummen Kindern eigentlich ein. Ich werde euch wohl eine Lektion erteilen müssen." Gleich nachdem er diese Worte ausgesprochen hatte waren die sechs Freunde von Bällen umzingelt, sodass es keinen Ausweg gab. "Na schön wenn du unbedingt kämpfen willst. Von mir aus gern." Inu Yasha zog sein

Schwert Tessaiga und auch Parn zog das seine. Yami holte sein Deck hervor und stellte sich schützend vor seine Tea.

Die Bälle, die um sie rum waren gingen alle gleichzeitig auf und alles Mögliche kam daraus: Schlangen, Spinnen, Schwerter, Schweine (keine gewöhnlichen Schweine, sondern bissige Schweine X3) und Bälle, einige explodierten auch. Inu Yasha und Parn machten einige Bälle mit ihren Schwertern platt und Yami zerstörte welche mit seinem Schwarzen Magier und mit seinem Beauftragten der Dämonen. Während Tea sich um Deedlit kümmerte, der das alles ein bisschen zu viel war, feuerte Kagome Inu Yasha an. Satori schickte immer mehr Bälle in ihre Richtung (fragt mich nicht wo er die her hat X3) und langsam wurde es ziemlich eng für unsere Freunde. "Wenn wir den Fettsack nicht ausschalten wird das nie ein ende haben *neben dem Reden Bälle kurz und klein hau*" "Du hast ja recht Inu Yasha, aber wie sollen wir den an den Typ ran kommen, wenn er uns ständig Bälle in den Weg schmeißt?" Das war eine wirklich gute Frage die Parn da stellte und Yami hatte dann die passende Antwort. "Ich denke ich weiß eine Möglichkeit." Er zog die beiden Karten aus seinem Deck die er brauchte und legte sie auf seine Dueldisc. "Los Kuriboh, vermehre dich." Plötzlich wurden unsere Freunde von einer Horde kleiner Pelztierchen beschützt, die die Bälle bei Berührung explodieren ließen.

Dadurch hatten Inu Yasha, Parn und Yami nun genug Zeit um sich Satori vorzuknöpfen. Satori hatte noch nicht bemerkt wie nah seine Feinde schon waren und blickte in die Rauchwolke die aus den explodierten Kuriboh und Bällen entstanden war. Dann wurde er von zwei Seiten angegriffen. Inu Yasha stürzte sich links mit Tessaiga auf ihn und Parn griff ihn von rechts mit seinem Schwert an. Yami hatte wohl irgendwie den Einsatz verpasst, denn er stand immer noch bei den Frauen und versuchte durch die Staubwolke etwas zu erkennen. "Verflucht!" , konnte man von Satori hören als die Beiden auf ihn los gingen, doch es gelang ihm im allerletzten Moment den Attacken der Beiden auszuweichen. (Das so was fettes so beweglich ist ô.ô) "Na warte!" , knurrte Inu Yasha und setzte erneut zum Angriff an. Doch er hatte die Rechnung ohne Satoris Trumpf gemacht. Aus unzähligen Bällen entstand der sogenannte "Ball-dragon" den er mit einer Schnurr steuerte und auf die Frauen und Yami los ließ. "Vorsicht Leute, passt auf!" , konnte man Inu Yasha noch rufen hören und in aller letzter Minute gelang es ihnen noch dem großen Ungetüm auszuweichen.

Glücklich darüber, dass seinen Freunden nichts passiert war, achtete Inu Yasha nicht auf seine Deckung und wurde dann mit voller Wucht vom Ball-Dragon getroffen. Unsanft flog er gegen einen Baum und rührte sich nicht mehr und Kagome, die das Geschehen mit Entsetzen verfolgt hatten, wollte zu ihm. "Nicht so schnell Mädchen." ,rief Satori und lenkte den Ball-Dragon auf Kagome. Instinktiv blieb sie stehen und hielt sich die Hände vors Gesicht, doch als sie sich nach einem Augenblick traute die Augen aufzumachen, stellte sie fest das der Ball-Dragon 2 Meter vor ihr gestoppt hatte. Parn hatte die Schnurr mit der Satori ihn lenkte durchgeschnitten und nun konnte er den Ball-Dragon lenken. "Wie kannst du es wagen?" Das waren die letzten Worte die Satori noch von sich geben konnte bevor Parn den Drachen auf ihn losließ. Diesmal gelang es dem Fettsack nicht mehr auszuweichen und er explodierte mit

samt dem Ball-Drache. "Das wäre überstanden." ,meinte Yami, doch falsch gedacht. Als der Rauch sich verzogen hatte stand der Fettsack etwas angekokelt wieder auf und war sehr sauer.

"So ihr Rotzgören jetzt mach ich euch entgültig!" Doch Kagome reagierte schnell und schickte gekonnt einen Pfeil in dessen Richtung und zerfetzte den Feind entgültig. Schnell eilte sie zu ihrem Freund: "Inu Yasha, komm schon sag was bitte." Sie war am verzweifeln weil er ihr nicht antwortete. Traurig und wütend ohrfeigte sie ihn bis er schließlich wieder zu sich kam und sauer fragte: "Wieso ohrfeigst du mich >.< ? Ich bin verletzt kannst du das nicht sehn du dumme Gans?" Kagome achtet gar nicht auf seine Worte und fiel ihm glücklich um den Hals. Tea, Deedlit, Yami und Parn hatten keine allzu schweren Verletzungen und alle waren froh, dass sie den Fettsack aus dem Verkehr gezogen hatten. Aber es stellte sich immer noch die Frage wie es jetzt weiter gehen sollte? Sie hatten die Prüfung zwar bestanden, aber wie kamen sie von dieser Insel wieder runter? Fliegen konnten sie ja nicht und wer weiß was sich noch für seltsame Viecher auf dieser Insel rum trieben? Eigentlich war es ja nur eine Frage der Zeit bis sie vielleicht wieder jemand angriff.

Doch dann hörten alle ein komisches Geräusch..."Das hört sich ja wie ein Hubschrauber an!", rief Deedlit den anderen zu.